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Zitat von radler 

Das war mal das Areal der Fa. CEBAL-Verpackungen (hat 2002 endgültig dicht
gemacht). Gibt noch div. Probleme mit Altlasten wie Schwermetalle und CKW
(Chlorierte-Kohlenwasserstoffe) im Boden, da laufen schon seit der Schließung
verschiedene Bodensanierungsmaßnahmen.

danke für Antwort... wußte ich nich..
aber in die Richtung hatte ich gedacht, wegen eventuelen Folgekosten.. 
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